



Para el próximo verano, tendremos los aviones casi en la puerta, para convertir los sueños en realidad.

# El Aeropuerto tiene prisa

**Más de quinientos trabajadores mueven las innumerables máquinas que están poniendo en orden la gran infraestructura de la provincia**

Acercarse ahora mismo a las estribaciones de las obras del Aeropuerto, es hacerlo al corazón mismo del gran polo de desarrollo que Ciudad Real estaba esperando para ponerse en el mapa del mundo. Más de quinientos trabajadores mueven las innumerables máquinas que están poniendo en orden la gran infraestructura de la provincia, de la región. Dentro de muy poco ya serán mil los que lo hagan. Y un paso más allá, para el

próximo verano, tendremos los aviones casi en la puerta, para convertir los sueños en realidad. La historia económica de Ciudad Real empieza a escribirse con letras grandes. Los grandes proyectos de antaño ya son realidades inmediatas, las posibilidades de futuro inmejorables. Todo a punto. Sobre todo el Aeropuerto, que tiene prisa por llevar el encanto y el bienestar a toda nuestra sociedad castellano-manchega.